

Unsere Sternenreise bei den ganz Kleinen

Bei uns in der Krippe hatten wir während der Adventszeit Besuch vom Kleinen Stern. Er hat uns jeden Morgen Geschichten erzählt und gemeinsam mit uns spannende Abenteuer erlebt.

Josef mit seiner schwangeren Frau Maria hatten einen langen Weg vor sich. Bis nach Bethlehem war es weit und der Weg sehr dunkel. Jeden Tag haben wir einen neuen leuchtenden Stern zum Adventsweg gebracht, um den schweren Weg zu erhellen.



Auch den Adventskalender hat uns der Kleine Stern mitgebracht. Dabei hat er nicht nur an uns Kinder gedacht, sondern hatte auch eine kleine Überraschung für unsere Mama und Papa.



Eines Tages standen plötzlich drei Säcke vor unserer Terrassentür. In Einem waren Brötchen, damit wir nicht hungern müssen, im Anderen waren warme Socken, damit wir nicht frieren müssen und im Letzten waren Geschenke für uns mit denen man toll spielen kann. Danke lieber, guter Nikolaus :-)



Im Dezember besuchten uns zweimal alle Kinder aus dem Zwergenstübchen.

Einmal haben wir zusammen mit Sarah, Janikas Mama, gesungen. Sie hatte ein ganz außergewöhnliches Instrument dabei. Sie hat uns erzählt, dass sie heute zusammen mit uns Weihnachtslieder singen möchte und dass sie uns dabei auf einem Saxophon begleitet. Das war sehr schön und hat allen Spaß gemacht.



Ein anderes Mal hatte Frau Döffinger eine Überraschung für uns. Diesmal gab es ein richtiges Kino. Wir haben alle gemeinsam die DVD "Winterkinder" von Rolf Zuckowski gesehen. Das war sehr witzig und wir haben viel gelacht.

In der Weihnachtsbäckerei haben wir für unsere Weihnachtsfeier leckere Kekse gebacken. Dabei haben wir es geschafft, dass uns die Kekse nicht verbrennen.

Mhmmmm lecker



Am 23.12.2016 haben wir uns nachmittags alle wieder getroffen und haben gemütlich zusammen die selbstgebackenen Kekse gegessen und leckeren Apfelpunsch getrunken.



Später sind unsere Eltern dazu gestoßen. Karin und Birte hatten eine schöne Diashow vorbereitet, die wir uns gemeinsam mit Mama und Papa angeschaut haben. Es war fast wie in einem richtigen Kino, es fehlte nur noch das Popcorn.

;-)



Auf die Plätze fertig los!
Endlich durften wir unser Knusperhäuschen plündern.

Danach wurde es für uns Kinder sehr aufregend. Wir hatten für Mama und Papa etwas einstudiert und haben ihnen dann unser Schneewolkenlied vorgeführt. Alle waren sehr stolz auf uns.

Zum Schluss bekamen die Eltern noch ein Weihnachtsgeschenk von uns Kindern. Wir haben ein tolles buntes Teelicht aus Gips für sie gebastelt.

